

22.07.2024

Schuljahresendbrief 2023/24

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen,

ein weiteres Schuljahr geht zu Ende, und es ist an der Zeit, auf die vergangenen Monate zurückzublicken und unsere Erfolge zu feiern.

Wir freuen uns sehr, mitteilen zu können, dass 106 Schülerinnen und Schüler ihren Realschulabschluss mit einem Gesamtschnitt von 2,6 und 19 Schülerinnen und Schüler ihren Hauptschulabschluss mit einem Gesamtschnitt von 3,1 erfolgreich bestanden haben. 30 Schülerinnen und Schüler erhielten ein Lob; weiteren 16 wurde ein Preis verliehen. Unser besonderer Glückwunsch geht dieses Jahr an **Sophia Celano (10c)**, die mit dem **Fabelschnitt von 1,0 als Schulbeste** unsere Schule verlässt.

Folgende weitere Preise und Auszeichnungen wurden überreicht:

Sozialpreis: Sonia-Beatrice Sipos (10a)

Theodor-Heuss-Geschichtspreis: Denis Specht (10b)

Weitere Fachpreise: Die sprachlichen Fachschaftspreise gingen in Deutsch an **Sonia-Beatrice Sipos** aus der 10a, in Englisch an **Sofia Celano 10c** und Französisch an **Cristiano Braun** aus der Klasse 10b. Auch die Fachpreise in Gemeinschaftskunde und den Naturwissenschaftlichen Fächern Biologie und Physik wurden an **Sofia Celano** verliehen. Den Fachpreis für das Fach Mathematik und AES wurden wiederum **Sonia-Beatrice Sipos (10a)** verliehen. Wegen besonderer Leistungen im Fach WBS wurde **Simon Lachmann 10a** ausgezeichnet.

Erstmals wurde auch ein **MINT-Preis durch unseren Bildungspartner Endress+Hauser SE&Co. KG für herausragende Leistungen in den naturwissenschaftlichen Fächern verliehen.** Hier wurden mit Sonia-Beatrice Sipos 10a, Cristiano Braun 10b, Enno Fazio 10b, Pauline Valentina Alt 10c, Sofia Celano 10c, Nika Nichelmann 10d und Luca Förster 9a gleich mehrere Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet.

Herzlichen Glückwunsch an alle Absolventinnen und Absolventen für diese großartigen Leistungen!

Verabschiedungen

Zum Ende des Schuljahres verabschieden wir wieder einige Kolleginnen und Kollegen, die uns leider verlassen werden. Herr Palermo-Kuss, Frau Angermann-Strasser und Frau Schulz werden auf eigenen Wunsch ihre Arbeit an anderen Schulen fortsetzen. Frau Karg hat das Referendariat erfolgreich bestanden.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen für ihre Arbeit und ihr Engagement für das Wohle der Schülerinnen und Schüler der Theodor-Heuss-Realschule und wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute!

Rückblick

Dieses Jahr war nicht ohne Herausforderungen. Besonders die Schließung unserer Turnhalle hat uns alle auf die Probe gestellt. Trotz dieser Einschränkungen haben wir gemeinsam Lösungen gefunden und den Sportunterricht in verschiedenen Hallen im Stadtgebiet bestmöglich abgehalten. Wir freuen uns, dass diese Leidenszeit zum neuen Schuljahr endet und wir wieder in einer teilsanierten Halle Sport treiben können.

Das Schulhaus hat sich mit der Installation der individuellen Lernräume in den oberen Etagen, sowie im Untergeschoss verändert und bietet somit mehr Möglichkeiten für unsere Schülerinnen und Schüler das Lernen und Arbeiten individueller zu gestalten.

Ausblick

Auch im neuen Schuljahr stehen bei uns wieder Veränderungen kleinerer und größerer Natur an.

Alle Schülerinnen und Schüler des G-Niveaus werden zukünftig in eigenen G-Klassen unterrichtet. Hierfür werden neue G-Klassen in den Jahrgangsstufen 7, 8 und 9 gebildet. Diese Maßnahme soll eine noch individuellere und gezieltere Förderung auf die jeweiligen Abschlüsse ermöglichen.

Eine neue Herausforderung wird die Sanierung unseres Eingangsbereichs sein, der in den Sommerferien beginnt. Wir sind zuversichtlich, dass wir auch diese Aufgabe mit Ihrer Unterstützung erfolgreich bewältigen werden und freuen uns darauf, bald wieder eine trockene Gymnastikhalle im Untergeschoss und einen sanierten Eingangsbereich zu haben.

Gleichzeitig freuen wir uns, zum neuen Schuljahr drei neue Lehrkräfte in unserem Team begrüßen zu dürfen. Sie werden uns mit frischen Ideen und neuer Energie unterstützen und bereichern.

Nun wünschen wir allen Schülerinnen und Schülern, Eltern sowie dem gesamten Kollegium erholsame und schöne Ferien. Tanken Sie Kraft und genießen Sie die freie Zeit, damit wir alle gemeinsam mit neuer Energie in das nächste Schuljahr starten können.

Der Unterricht im neuen Schuljahr beginnt wieder am **09.09.2024 um 07:40 Uhr und endet um 12:05 Uhr.**

Auch im Namen des Kollegiums wünschen wir Ihnen eine erholsame Sommerzeit

Monika Sigrist, Manuel Linser und Sonja Mohren